

Stadtwerke Döbeln

Wechsel zur Komplettlösung von Schleupen

[02.12.2024] Die Stadtwerke Döbeln wechseln jetzt bei der Gateway-Administration zur Komplettlösung des Softwareanbieters Schleupen.

Bereits seit Jahren verwenden die [Stadtwerke Döbeln](#) für ihre Abrechnungsprozesse eine Lösung des Anbieters [Schleupen](#). Nun soll auch die Gateway-Administration mit der Komplettlösung des Anbieters erfolgen. Wie die Prokuristin bei den Stadtwerken Simone Friedrich betont, sei der Wechsel nicht zuletzt aufgrund der bewährten Zusammenarbeit und der funktionalen Leistungsfähigkeit der Software naheliegend: „Durch den Wechsel zur Komplettlösung bekommen wir alles aus einer Hand. Das bedeutet weniger Schnittstellen und keine zusätzliche Einbindung Dritter.“ Die neue Lösung Sorge so für vereinfachte Abläufe und eine effizientere Betriebsumsetzung.

Ein weiterer Vorteil liegt laut Friedrich in der engen und verlässlichen Zusammenarbeit mit Schleupen. Diese Erfahrung gebe den Stadtwerken die nötige Sicherheit, insbesondere in einem Marktumfeld, das sich zunehmend konsolidiere.

Die Investition in die Schleupen-Lösung erscheint laut Angaben des Anbieters nicht nur praktisch, sondern auch strategisch sinnvoll. Schleupen verwaltet über drei Millionen Zählpunkte, was einen stabilen und wirtschaftlichen Betrieb gewährleistet.

Volker Kruschinski, Vorstandsvorsitzender von Schleupen, bemerkt zur Entscheidung der Stadtwerke Döbeln: „Die hohe Akzeptanz unserer GWA-Komplettlösung im Markt bestätigt uns. Wir werden weiterhin in die Weiterentwicklung investieren.“ Ein Beispiel dafür sei die Integration der Administrationssoftware von Sagemcom Fröschl.

(th)

Stichwörter: Smart Metering, Schleupen, Gateway-Administration, Stadtwerke Döbeln